



* また一つ成長！行ってきました修学旅行 *

10月23日(水)から25日(金)まで東京へ修学旅行に行ってきました。1日目はクラス別研修で、普段はなかなか見られない国会議事堂や、kawasaki robostage、TEPIAを訪れました。国会議事堂では、「参議院特別体験プログラム」として、委員長や法案提出者などの役になりきり、法律ができるまでを体験しました。2日目の企業別研修では、グループごとに立てたプランをもとに、公共交通機関を利用して企業へ向かいました。それぞれキャリア学習の観点から、学びを深めることができました。そしてその後は、待ちに待ったディズニーランド♪パレード後の集合が心配でしたが、時間前に全員集合完了！リーダー会が掲げた目標である「時間を意識すること」が、みんなできていました。3日目の上野公園ではさまざまな文化施設で学びを深めました。浅草では時間があまりない中でも、おみくじを引いたり、現地の方々とお話をしたりと、楽しめていましたね。



また、さまざまな場面で協力し合う様子が見られました。券売機で切符を買う友だちを手助けしていたり、「2列になろう」などの声掛けをお互いにしていたり。困っている外国人観光客の方に英語で説明している場面も何度か見られました。この3日間、さまざまなところで学びを深め、成長した姿を見せてもらいました。これからは日頃の生活に、修学旅行で身につけたことを生かしていきましょう。期待しています。お疲れ様でした！

☆思い出ギャラリー☆

